
Die SPD-Fraktion stellt zum Tagesordnungspunkt den Antrag: „Der Rat 

beauftragt die Verwaltung regelmäßig mit allen Beteiligten – Schule, Verwaltung, 
Eltern, Trägern – Gesprächsrunden zu vereinbaren, diese zu dokumentieren und 

dem Rat bzw. dem zuständigen Ausschuss zu berichten.“ 
 
Die Verwaltung erläutert die Verwaltungsabläufe, wie die OGS-Plätze ermittelt, 

finanziert und die Werte für den Haushalt aufgestellt werden. Sie wird allen 
Familien, die dies wünschen, einen OGS-Platz im Schuljahr 2022/23 anbieten. 

Räumlich und finanziell wird dazu ein zukunftsfähiges Konzept entwickelt. Es gibt 
regelmäßige Termine des OGS-Beirates, bei denen alle Beteiligten anwesend sind 
und informiert werden.  

 
Die SPD-Fraktion bedankt sich für die Erläuterungen und zieht den Antrag 

zurück.  


